

**Agosto 26 de 2015**

### **Designan a Roberto Sosa Rincón Encargado de la Secretaría Académica de la UNACH**

- Entrega el Rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández el nombramiento

**Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.-** Roberto Sosa Rincón, recibió de manos del Rector de la Universidad Autónoma de Chiapas, Carlos Eugenio Ruiz Hernández, el documento que lo avala para asumir la responsabilidad de Encargado de la Secretaría Académica.

En el acto protocolario que se desarrolló en la Colina Universitaria, el Rector, Carlos Eugenio Ruiz Hernández, reconoció la trayectoria académica de Sosa Rincón, al tiempo que lo exhortó a dar seguimiento a los proyectos relacionados con los más de 40 programas de estudios que se imparten de manera presencial y en el Sistema de Educación a Distancia

Asimismo, hizo hincapié en la importancia de trabajar de la mano con docentes y alumnos, en las distintas acciones enfocadas a fortalecer la calidad académica y los servicios que habitualmente son utilizados en las sedes que se ubican en 13 de las 15 Regiones Socioeconómicas de la entidad.

Durante el evento que contó con la presencia de directivos de la Máxima Casa de Estudios, Ruiz Hernández lo invitó también a emprender las acciones vinculadas con los objetivos planteados en el Proyecto Académico 2014-2018.

Al hacer uso de la palabra, el Encargado de la Secretaría Académica, Roberto Sosa Rincón, manifestó su compromiso para trabajar con cada una de las unidades académicas, a fin de que los programas de estudios den seguimiento y respondan a los indicadores dictados por los organismos acreditadores nacionales.

De la misma manera, se comprometió a trabajar en las tareas necesarias para continuar aumentando la matrícula de alumnos de la Máxima Casa de Estudios, impulsando además en la creación de nuevos programas de estudios, que se sustenten en la pertinencia y factibilidad.

Roberto Sosa Rincón, quien cuenta con más de 30 años de servicio en la institución, es Ingeniero Agrónomo Zootecnista y Maestro en Administración de Empresas Agropecuarias.

Dentro de la estructura de la Máxima Casa de Estudios, ha fungido como Coordinador de la Oficina de Asesoría y Asistencia Técnica, fue miembro Fundador de la Comisión Revisora de Anteproyectos de Tesis, Consejero Técnico Maestro y Coordinador General de Diseño Curricular y Coordinador General de Innovación, entre otros.

Profesionalmente ha participado en estudios de desarrollo ganadero de la Costa de Chiapas, en la promoción y evaluación de proyectos productivos agropecuarios y la elaboración de diagnósticos situacionales y participativos para organizaciones ejidales agrícolas y ganaderas del estado de Chiapas.